

DANGER Combustible liquid. May be fatal if swallowed and enters airways. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER. Do NOT induce vomiting. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au: **wurth.ca** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour:

Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Liquide combustible. Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON. Ne PAS faire vomir. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail
Made in Canada/Fabriqué au Canada



ECO TAR REMOVER

DÉGODRONNANT ÉCO

PART | 04/2024 | 890.26000 | V 1.0 | WHMIS 2022



Net content/Contenu net:

500 mL (16.9 fl oz)

EN ECO TAR REMOVER

Features: A VOC-free, readily biodegradable, solvent based product for the rapid removal of tar, oil, grease, silicones, wax, gum, resin, underbody sealant, and adhesive residues. Rinses off easily from treated surfaces with water.

Uses: Ideal for use on vehicle bodies, chrome, glass and on machine surfaces. Can also be used on rubber mats, synthetic carpets, and upholstery.

Directions: Spray from a distance of about 30 cm (12 in.) and allow to work in briefly. Wipe off with a cloth or a soft sponge and rinse off with water. If using on fabrics, rinse well with water.

Cautions: Test an inconspicuous area on fabric for color fastness. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

FR DÉGODRONNANT ÉCO

Caractéristiques: Un produit à base de solvant, sans COV et facilement biodégradable, qui élimine rapidement les résidus de goudron, d'huile, de graisse, de silicone, de cire, de gomme, de résine, d'adhésif et de produit d'étanchéité pour dessous de carrosserie. Se rince facilement des surfaces traitées avec de l'eau.

Utilisations: Idéal pour l'utilisation sur les carrosseries de véhicules, le chrome, le verre et sur les surfaces de machines. Peut également être utilisé sur les tapis en caoutchouc ou synthétiques et les tapisseries.

Mode d'emploi: Vaporiser à une distance d'environ 30 cm (12 po.) et laisser réagir brièvement. Essuyer avec un chiffon ou une éponge douce et rincer avec de l'eau. En cas d'utilisation sur les tissus, bien rincer avec de l'eau.

Avertissements: Testez une petite zone cachée sur le tissu pour la solidité de la couleur. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant utilisation.

Art. 890.26000 083



CLEANING, REMOVING

NETTOYER, ÉLIMINER

CLEANING, REMOVING

NETTOYER, ÉLIMINER

CLEANING, REMOVING

NETTOYER, ÉLIMINER